



Premiere: Lilly Schönauer - Paula's Traum

Von Mitte April bis Anfang Juni wurde unter der Regie von Holger Barthel hier in Gmunden und rund um den Traunsee der Film gedreht. Am Dienstag, 10. November 2009 wurde "Lilly Schönauer - Paula's Traum" im Stadttheater einem geladenen Publikum vor der Ausstrahlung am 20. November 2009 gezeigt.

Anschließend wurde im Rahmen einer kleinen Premierenfeier im Rat-

hausfestsaal auf den gelungenen Film und die gute Zusammenarbeit mit allen Mitwirkenden angestossen. Mit dabei waren neben Bürgermeister Heinz Köppl und Tourismusdirektor Andreas Murray auch der Regisseur, die Hauptdarstellerin Eva Herzig, die Schauspieler Hardy Krüger jr., Enzi Fuchs, Katrin Ritt, Laurence Rupp, Reinhard Simonischek, Produzent Klaus Graf sowie Koproduzent Ronald Mühlfellner (Bavaria Fernsehproduktion.)



Hauptdarstellerin Eva Herzig bei der Premierenfeier im Rathaus

Ein ungewöhnliches Rendezvous am Traunsee

Unter dem Motto „Technik trifft Recht“ wurden einem hochkarätigen Publikum am 25. September 2009 im Schloss Ort die zahlreichen Vorzüge einer visionären Kombination präsentiert. Dr. Siegfried Spiessberger (seines Zeichens erfahrener IT-Berater und Gründer von spiessberger-partner) und seine Gattin Rechtsanwältin Dr. Christina Gesswein-Spiessberger zeigten das Chancen- und Risiken - Potenzial der aktuellen technischen Entwicklungen auf. Eine Folge sind aber auch rechtliche Konsequenzen und Regelungsbedarf, den die Anwaltskanzlei Gesswein-Spiessberger

behandelt. Diesen Ansatz schätzt auch Bürgermeister Heinz Köppl, der die Bedeutung innovativer Firmen für den Ort betonte. „Der Erfolg unserer Veran-

staltung zeigt das Potenzial ungewöhnlicher Mischungen – und mit der wollen wir auch künftig in Gmunden agieren“, so das Gastgeberpaar.



Bgm. Heinz Köppl, Rechtsanwältin Dr. Christina Gesswein-Spiessberger und Dr. Siegfried Spiessberger

Eröffnung: Neue Bankstelle im LKH Gmunden

Seit 22. Oktober stehen die wegweisenden Banktechnologien der Raiffeisenbank Salzkammergut sowie seriöse Betreuung und Beratung auch im Landeskrankenhaus Gmunden zur Verfügung. Die neue Bankstelle bietet ein erfahrenes Team, eine moderne Infrastruktur und komfortable Parkmöglichkeiten.

Dovjak, GD Dipl. Ing. Günther Geismayr, Dir. Klaus Ahammer MBA, Obmann Gustav Amering, Oberstlt. Walter Hölczli, Dir. Mag. Richard Hanke, Dir. Günter Gruber, Dipl. KH-Betriebswirt Johann Schifflhuber, Pfarrer Mag. Franz Trinkfass und Bgm. Heinz Köppl feierlich eröffnet. Ihre Kunden versorgt die Raiffeisenbank Salzkammergut mit intelligenten Finanzdienstleistungen und Produktlösungen, die auf die individuellen Erfordernisse abgestimmt sind. Und das in allen 17 Bankstellen mit rund 170



Die neue, moderne Bankstelle im LKH

Mitarbeitern an den Standorten Gmunden, Laakirchen, Altmünster, Ebensee, Vorchdorf, Pinsdorf, Traunkirchen, Gschwandt, Kirchham und Roitham.

Am 30. Oktober 2009 wurde die Bankstelle im Beisein von Primar Dr. Peter